



TUGULDUR Yondonjamts

Mongolei/Mongolia/Монгол Улс

Tuguldurs Kunst basiert auf Recherchen und Informationen. Unter Anwendung "investigativer Logik" beschäftigt er sich mit der Herkunft von Material und natürlichen Ressourcen, aber auch mit Mystik und Reisen oder dem Zusammenprallen unterschiedlicher Zeitläufe. Die Installation "Lass mich deinen Kummer schmuggeln" ist interaktiv und arbeitet mit der emotionalen Beteiligung der Besucher. Diese sollen mit Hilfe verschiedener Instrumente Zeichen auf dem Kunstwerk hinterlassen. Geboren 1977, studierte er Bildende Kunst an der Columbia University, New York, Universität der Künste in Berlin, Mongolische Malerei an der Mongolischen Universität für Künste und Kultur in Ulaanbaatar. Zahlreiche Ausstellungen, Residenzprogramme und Stipendien im Ausland u.a. New York, Copenhagen, München, Arte Laguna Prize 2009, Arsenale di Venezia, LASALLE College of Arts, ICAS, Singapur; Michigan, USA, Cité Internationale des Arts, Paris; Fulbright Stipendium. Sammlungen Francis J. Greenburger Col., NY; Col. Godula Buchholz, Denklingen, DE; Omi Int. Art Center Col., NY.

Ёндонжамцын Төгөлдөр

Tuguldurs art is based on research and information. He applies "investigational logic" exploring issues such as the origin of natural resources as well as myths and travels or the collisions of different timelines. "Let me smuggle your sorrow" is an interactive installation aiming at the emotional participation of its audience. By means of different instruments, visitors are invited to leave marks on the installation. Born in 1977, he studied at Columbia University, New York and at the University of Arts, Berlin (UdK) as well as Mongolian painting at the Mongolian University of Arts & Culture in Ulaanbaatar. Numerous international exhibitions, residency programs & fellowships in New York, Copenhagen, Munich, Arte Laguna Prize 2009, Arsenale di Venezia, LASALLE College of Arts, ICAS, Singapur; Michigan, USA, Cité Internationale des Arts, Paris; Fulbright Fellowship. Collections: Francis J. Greenburger Col., NY; Col. Godula Buchholz, Denklingen, Germany; Omi Int. Art Center Col., NY; Rotary Club Albertina Vienna; Embassy of Mongolia in Berlin. www.tugulduryondonjamts.com



Antipode Kostüm, 2014, Installation, Siebdruck auf Baumwolle, 200x300x20 cm
Antipode costume, 2014, installation, screen print on cotton, 200x300x20 cm